
Каждая отписка чиновника – это… удар в спину государства!

Автор: Administrator
07.10.2016 10:29

Такое ощущение, что ведомственному документообороту в нашей стране не грозит
ни инфляция, ни стагнация, ни кризис. Рост «показателей» в этой сфере просто
шокирующий…

      

В Омске все уже привыкли, что стопки, папки, тома, кипы бумаг – непременный атрибут
каждой маломальской (даже сугубо бытовой) коллизии.

  

  

Стандартная ситуация – обращается человек в редакцию СМИ со своей проблемой, а в
подтверждение своей позиции и аргументации прилагает… массу пустых и формальных
ответов из разных контор, ведомств, уровней власти! В основном за подписью, казалось
бы, ответственных и высокопоставленных должностных лиц.

  

  

Самое главное, что на существо обращения, на конечный результат озвученной
проблемы это никак не влияет. Примеров такому положению вещей можно приводить
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массу. Перечислять омичей, обиженных работой местных чиновников, силовиков,
должностных лиц, не хватит ни времени, ни сил, ни той же гипотетической
Интернет-бумаги.

  

  

И закономерно, что за сотнями страниц пустой писанины как-то теряется сама суть
обращения граждан в адрес властных институтов. А ответная их антиреакция на этот
ведомственный «игнор», которая выражается в попытках поставить чинуш на место,
неизбежно заканчивается… очередной бумажной каруселью. Уже с надзорными и
контролирующими органами.

  

И ничего в этом удивительного нет. Даже нам, как редакции СМИ, приходится
буквально с боем выбивать Законом положенную информацию из омских чиновников.

  

  

Чтобы не быть голословными, вот один из последних колоритных примеров: департамент
транспорта мэрии Омска официально отказался отвечать на запрос СМИ, полученный в
электронном виде.
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Чувствуете идеологию подхода провинциальных руководителей в пух и прах
оскандаленного и разваленного дептранса? Даже Президент России считает
возможным и даже нужным отвечать на обращения граждан, организаций, СМИ,
поступившее к нему в электронном виде. Никому не отказывает. Омский дептранс под
руководством Виталия Маслика сопротивляется изо всех сил, включая все возможности
местных административных барьеров:

  

  

Создается впечатление, что на нашем Омске прогресс остановился, а территория
Закона канула в небытие. Это там, в Москве, аналогично Президенту России поступают
главы Генпрокуратуры, Следкома, Верховного суда, правительства Москвы, которые не
пренебрегают электронными письмами в свой адрес и даже привечают данные
взаимоотношения, всячески рекламируя безбумажный способ общения (недавно
Александр Бастрыкин обзавелся личными аккаунтами в соцсетях и снабдил их открытие
просьбой активней обращаться - без электронной подписи!). Про экономию бюджетных
средств, про экологию вопроса - я уже просто умолчу.

  

А мэрия Омска в лице своего дептранса – как-то выпали из этой позитивной тенденции.
Они, получается, вне установки правительства РФ на развитие госуслуг в электронном
виде? Про Закон РФ «О СМИ» мы уже просто молчим.
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  Не исключено, что за попыткой отбиться от обращений (как в нашем случае) скрываютсятакие истинные мотивы, как «не желание работать», «уйти от обсуждения актуальнойтемы», проигнорировать то, что не вписывается в избранную и «успешно реализуемую»доктрину.  

  Прокуратура Омской области буквально на днях обнародовала показательную длянашей темы судебную практику. За не своевременный ответ бизнесмену-перевозчикупервый замминистра правительства Омской области был привлечен к административнойответственности!  

  Мы, конечно, понимаем, что госвласть и местное самоуправление у нас по Конституцииразные уровни власти, но все-таки действовать они обязаны в рамках одних и тех жеФедеральных Законов, на одной и той же суверенной территории!  

  А на практике выходят какие-то двойные стандарты. Одних привлекаем кответственности, а других – нет. Замминистра – под суд, а целый департамент, которыйв своей работе ориентируется не на ФЗ, а на какие-то свои доморощенные нормативныеакты – нет.  

  Может, просто не знают прокуроры об этом? Может, не инспектировали регламентымэрии Омска при их принятии на соответствие Законам Российской Федерации?  В таком случае просим прокуратуру Омской области рассматривать данную публикациюкак официальное  обращение с просьбой разобраться в ситуации и привести ее вконтекст происходящих в РФ перемен. Ведь нацлидеры, как могут, пытаются донести досвоих подчиненных на местах элементарную прописную истину: нужно каждымрешением, каждым нормативными актом стараться консолидировать, сближатьГРАЖДАНИНА и ГОСУДАРСТВО.  А не наоборот.  Александр Грасс     Фото: редакции ОПП, vosdni.blogpost.ru, ЯНДЕКС-картинки
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